



Conférences Lycéens

Le laboratoire relance le cycle de conférences, initié par le laboratoire CATT, à destination des lycéens.

Elles s'adressent principalement à des Premières et Terminales des spécialités Sciences Economiques et Sociales et/ou Histoire-Géographie, Géopolitique et Sciences Politiques.

Le principe de ces conférences est de traiter et discuter de sujets de droit, d'économie, de géographie et/ou de sociologie, avec des lycéens, mais aussi leur présenter par ce biais ce que peut être l'enseignement des Sciences Humaines et Sociales au sein de l'Université et les perspectives qu'elles offrent.